

Muerte de Colon: Cristobal Colon fallecio en Valladolid (Espana) en 1506, creyendo que en sus cuatro viajes habia explorado islas y tierra firme del continente asiatico. Este viaje tuvo como finalidad explorar, colonizar y predicar la fe catolica en los territorios descubiertos en el primer viaje. Era una isla del extenso archipelago situado entre el golfo de Mexico y el mar del Caribe, mas tarde denominado Antillas. Aqui nacio la primera ciudad fundada por los espanoles en continente americano: Nueva Cadiz. 12 de octubre descubrimiento de America En la noche del 11 al 12 de octubre, un marinero de la Pinta anuncio tierra a la vista. La tierra aparecio claramente alrededor de las 2 de la madrugada, a la distancia de unas dos leguas. Segundo viaje de Cristobal Colon Cristobal Colon salio de Espana el 24 de setiembre de 1493 y desembarco en Puerto Rico. Exploro las costas de las actuales Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Panama. Navegaron alrededor buscando un lugar donde anclar. Esta primera tierra descubierta recibio el nombre de San Salvador. Alli empezo el choque entre dos culturas totalmente diferentes. Cuarto viaje de Cristobal Colon Partio de Sevilla (Espana) el 3 de abril de 1502. descubriendo asi un nuevo continente: America. Tercer viaje de Cristobal Colon Comenzo el 30 de mayo de 1498. Cristobal Colon partio de Sanlucar de Barrameda y llego a la isla de Trinidad. 2.3.4.